

Chronique du Sanctuaire

Nous voici au mois de mai; les champs ont retrouvé leur verdure, les arbres leurs feuilles, le ciel son azur, l'oiseau ses chants, l'air ses parfums; c'est le mois de Marie!

La solitude du Cap, à son tour, s'éveille et s'anime. Après les longs mois de calme et de silence, c'est le réveil, c'est la vie. La madone tressaille, elle voit enfin ses enfants revenir auprès d'elle, se presser chaque jour plus nombreux autour de son trône. Semblables aux oiseaux que les brises printanières ont ramenés sur nos bords, ils reviennent en grand nombre au sanctuaire de Marie, attirés par l'espoir d'obtenir ses faveurs, ou pressés par le besoin de lui exprimer leur reconnaissance pour les grâces reçues.

Ce serait une erreur, cependant, de croire que, durant l'hiver, la "Vierge couronnée" est demeurée solitaire dans son sanctuaire. Outre la pieuse paroisse du Cap, qui conserve pour son sanctuaire une affection profonde et aime à venir y prier tous les jours, beaucoup de pèlerins des différentes parties du pays et des Etats-

